

Casio lanza el reloj EDIFICE Honda TYPE R Edition para celebrar la velocidad y el estilo

- *El nuevo modelo EDIFICE rinde homenaje a Honda por proporcionar generaciones de automóviles de carretera pioneros en todo el mundo.*



Ciudad de México, 21 de noviembre de 2023. – Casio anuncia una nueva colección de su serie EDIFICE, relojes multiuso que combinan la elegancia deportiva con tecnología avanzada, para rendir un homenaje a la famosa marca Honda que se ha convertido en un pionero en la fabricación de automóviles de carretera en todo el mundo.

El **Casio EDIFICE TYPE R Edition [ECB-2200HTR](#)** es un reloj que combina y celebra la pasión del deporte motor que comparten EDIFICE y Honda TYPE R, la cúspide de los modelos de automóviles deportivos de Honda.

La nueva colaboración captura la esencia de los automóviles deportivos de élite, que no sólo ofrecen velocidad, sino también la emoción única de conducir un automóvil de carreras en carretera. La inspiración para el diseño provino de la reunión entre el equipo de diseño de EDIFICE y el desarrollador principal de los automóviles TYPE R de Honda, incorporando la "esencia verdadera" y la "sensación" de competir en un automóvil de carretera.

Cuenta con pintura luminiscente en los indicadores y manecillas que garantizan una legibilidad sobresaliente, mientras que la correa de cuero genuino con hebilla de despliegue y el forro de material Alcantara aseguran un ajuste cómodo.

La "sensación" de competir se incorpora en el diseño del reloj, con detalles distintivos de TYPE R, como la insignia "Red H", la pintura Championship White auténtica, los botones con la marca R, el logotipo TYPE en el sujetador de la correa y en la parte posterior de la carcasa. La correa de cuero blanco presenta los icónicos códigos de modelos de TYPE R.

La carcasa del reloj está fabricada con resina reforzada con fibra de carbono, proporcionando resistencia y ligereza. Además, ofrece funciones prácticas, como vinculación con teléfonos inteligentes a través de Bluetooth, sistema de carga Tough Solar, luz LED de alto brillo y cristal de zafiro resistente a rayones.

Este reloj inteligente para los amantes de la velocidad ya está disponible en el mercado mexicano a través de la página de [Casio shop](#).

Esta no es la primera vez que EDIFICE y Honda se unen para acelerar los sentidos de los fanáticos, muestras recientes están en ediciones pasadas como el ECB-S100HR edición Honda Racing Championship White, una línea de cronógrafos metálicos de alto rendimiento basada en el concepto de velocidad e inteligencia, la edición ECB-40MU que fue una colaboración entre EDIFICE y MUGEN (legalmente conocida como M-TEC Company, Ltd), para celebrar el 50 aniversario de la marca Honda Works, la edición limitada EDIFICE Honda Racing EQS-930HR, inspirada en la legendaria motocicleta Honda RC162, o el modelo EFS-560HR, la cuarta colaboración con Honda Racing.

Casio y Honda son empresas de origen japonés que han evolucionado desde una dedicación compartida hasta el aprovechamiento de tecnologías para distribuir sus productos de alta calidad en todo el mundo.

Si estás interesado en esta o en otras ediciones de la serie EDIFICE, relojes robustos, deportivos, tecnológicos y elegantes, puedes ingresar a la página <https://www.casio.com/mx/watches/edifice/> para mayor información.

###

Acerca de Casio México

Casio Computer Co., Ltd. es uno de los líderes mundiales en productos de electrónica de consumo y soluciones tecnológicas para empresas. Desde su fundación en 1957, la compañía se ha esforzado por trabajar en su filosofía basada en la “creatividad y contribución” a través de la introducción de productos innovadores e imaginativos. Con presencia en más de 25 países ubicados en Asia, Norteamérica y Europa, cuenta con una plantilla conformada por más de 12 mil empleados alrededor del mundo. Su amplio portafolio de productos incluye: calculadoras, cámaras digitales, diccionarios electrónicos, relojes, rotuladores, proyectores, instrumentos musicales, cajas registradoras, proyectores profesionales, entre otros. La división de relojes Casio México es subsidiada por Casio América Inc.

CONTACTO PARA MEDIOS DE COMUNICACIÓN:

Carlos García

juancarlos.garcia@another.co

55-6560-0596